



## Excalde Daniel Jadue volvió a votar en Recoleta

● Secundado por su equipo de campaña y seguidores, el exjefe comunal de Recoleta, Daniel Jadue, llegó ayer hasta la Escuela República de Paraguay a cumplir su deber cívico. Y, a pesar de estar bajo arresto domiciliario por el Caso Farmacias Populares, el dirigente PC accedió a un permiso judicial para votar. “Estoy muy contento de haber podido ejercer mi derecho a voto. Le deseo el mayor de los éxitos a los candidatos democráticos que hoy



JADUE HABLÓ CON LA PRENSA.

(ayer) buscan convertirse en gobernadores”, señaló el ex-candidato presidencial comunista.

es